



ACTA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL MASTER “BIOLOGIA Y TECNOLOGIA DE LA REPRODUCCIÓN EN MAMÍFEROS” CELEBRADA EL DÍA 21 MAYO DE 2019

En Murcia el día 21 de Mayo de 2019, se reúne la Comisión Académica del Máster “BIOLOGÍA Y TECNOLOGÍA DE LA REPRODUCCIÓN EN MAMÍFEROS” a las 9.30 h en la sala de reuniones del Departamento de Fisiología sito en la Facultad de Veterinaria:

Asistentes:

Raquel Romar Andrés

Pilar Coy Fuster

Octavio López Albors

Carmen Matás Parra

Joaquín Gadea Mateos

Salvador Ruiz López

Francisco Alberto García Vázquez

Sebastián Cánovas Bernabé

Orden del día:

- 1. Calendario del curso 2019-2020 y aprobación si procede.**
- 2. Plan de Orientación al Estudiante del curso 2019-2020 y aprobación si procede. Información sobre Actividades Acogida Facultad**
- 3. Presentación nuevo Tríptico y plan de difusión de información y captación estudiantes curso 2019-2020**
- 4. Información sobre Profesora visitante Fulbright durante 4º trimestre 2019 y Plan de Coordinación de sus labores docentes con Coordinadores de asignaturas.**
- 5. Información sobre Docencia Bilingüe en Plan de Ordenación Docente**
- 6. Propuestas Jornadas de apertura/clausura 2019/20**
- 7. Información económica**
- 8. Ruegos y preguntas**

Punto 1. Calendario del curso 2019-2020.

Se propone un borrador de calendario académico para el próximo curso 2018-2019, en base a la experiencia de años anteriores, y se debate sobre la solicitud del Prof. José Serrano para que la asignatura “Aspectos genéricos de la investigación” se imparta a lo largo de 7 semanas, a razón de 2 sesiones/semana con una duración de 2 horas/sesión, preferiblemente en horario de mañana, iniciándose lo antes posible.

Tras analizar el calendario y distribución del resto de asignaturas, y considerando que esta asignatura es optativa y está en el 2º cuatrimestre, se acuerda que la misma podría comenzar sus clases utilizando los huecos que queden en las semanas de seminarios durante el 1º cuatrimestre, si el coordinador de la asignatura lo estima conveniente. El resto de clase se distribuirán a lo largo del 2º cuatrimestre.

El calendario se publicará en la página web para que los alumnos interesados en el curso 2019/20 puedan consultarlo.

Punto 2. Plan de Orientación al Estudiante del curso 2019-2020 y aprobación si procede. Información sobre Actividades Acogida Facultad

Se informa sobre el Programa de Actividades de Acogida organizado desde la Facultad de Veterinaria, cuyo programa se adjunta. Se propone que los alumnos realicen una visita a la Granja Docente Veterinaria cuya fecha posible sería el 19 Septiembre por la mañana, a espera de confirmar disponibilidad por parte de la Dirección de la GDV. También se presentan y aprueban las Actividades del Programa de Orientación al Estudiante, cuyo programa se adjunta. Además este plan se complementará con actividades organizadas desde el COIE dentro de las actividades de Orientación organizadas por la facultad.

Punto 3. Presentación nuevo Tríptico y plan de difusión de información y captación estudiantes curso 2019-2020

Se aprueba el diseño del nuevo Tríptico con 2 pequeñas modificaciones incorporadas en el diseño que se adjunta a este Acta. Respecto al plan de difusión de información y captación se acuerda mantener los canales utilizados hasta el momento (web, redes sociales, información mediante email, etc), y se recuerda la responsabilidad de todo el profesorado en dicha tarea, a la vez que se reconoce la valiosa labor que realiza el Prof. Joaquín Gadea, entre otros muchos, en este ámbito. Se solicitará la renovación anual del auspicio de las 3 sociedades científicas (ASEBIR, SEF y ANACER).

El nuevo Tríptico se ha remitido al Servicio de Relaciones Institucionales para que se incorpore en la oferta de docencia bilingüe, la cual aparecerá en una posición destacada y fácilmente accesible en la página web general de la UMU.

Punto 4. Información sobre Profesora visitante Fulbright durante 4º trimestre 2019 y Plan de Coordinación de sus labores docentes con Coordinadores de asignaturas.

La Prof. Rocio M Rivera (Univ. Missouri) nos ha informado que ha obtenido la beca Fulbright para realizar una estancia y colaborar en tareas docentes e investigadoras relacionadas con el máster. La fecha prevista de su estancia será del 4 Septiembre al 7 de Diciembre 2019. Durante ese periodo participará en la docencia de las asignaturas que se impartan y en la tutorización y evaluación de seminarios y discusión de trabajos. Además, atiendo a las sugerencias de los alumnos del año pasado, impartirá 2 charlas sobre “Doctorado en EEUU” y “Financiación para formación de posgrado en EEUU” dentro del Plan Orientación a Estudiantes (POE).

Se informa que ya ha sido publicada en la página de Fulbright la convocatoria para el próximo curso, aunque ni el coordinador ni el resto de asistentes han recibido ninguna información por parte de la UMU al respecto. Se incorpora en este Acta el enlace a la convocatoria, el cual también se ha enviado a todo el profesorado mediante “Anuncios”

para que puedan informar a posibles solicitantes interesados en participar como profesores visitantes con este programa el próximo curso. <https://awards.cies.org/content/biology-and-technology-reproduction-mammals-universidad-de-murcia>

Punto 5. Información sobre Docencia Bilingüe en Plan de Ordenación Docente

A petición del Vicerrectorado de Profesorado y el Decanato de la Facultad de Veterinaria, se ha remitido información sobre el profesorado implicado en la impartición de docencia bilingüe, indicando en cada asignatura el porcentaje de los contenidos y materiales que se manejan en inglés, de acuerdo a la información remitida por los coordinadores de cada asignatura. Con dicha información el Vicerrectorado ha ajustado la carga docente del curso 2018-2019 al profesorado que imparte docencia en inglés, según Acuerdo del Consejo de Gobierno de 29 de Junio de 2018.

También se informa que la semana pasada los profesores Dra. Coy, Dra. Romar y Dr. Canovas realizaron las entrevistas y encuestas del Proyecto Piloto de docencia bilingüe que el Vicerrectorado de Internacionalización y Cambridge University Press están realizando.

Punto 6. Propuestas Jornadas de apertura/clausura 2019/20

Se propone y aprueba que las jornadas se realizarán dentro de la semana del 21 al 25 de octubre, preferiblemente el día 21 o 22. Se informa que el objetivo es que participen tres ponentes que cubran aspectos de investigación básica, reproducción humana y reproducción animal, con cierta flexibilidad. Se hace partícipe a todo el profesorado para que envíe sus propuestas, ajustadas a las fechas y que económicamente sean viables. El Prof. Ruiz propone la participación de Giovanni Gnemmi como especialista en diagnóstico ecográfico en bovino, y queda pendiente de consultar su disponibilidad de fechas y viabilidad económica.

Punto 7. Información económica.

Se informa que del curso 2017-2018 está aún pendiente recibir una pequeña porción del presupuesto tras ajustar los alumnos extranjeros y demás. Del presente curso 2018-2019 se ha recibido aproximadamente el 60% del presupuesto. En breve se va a realizar reparto a cada área de 150 € por TFM correspondientes al curso 2017-2018.

Ruegos y preguntas

Se comenta que la solicitud a la UE de Erasmus Mundus Joint Degree finalmente se presentó junto con la Universidad de Okayama, Universidad de Téramo, Czech Republic Life Sciences University y Slovak University of Agriculture in Nitra. Unos días antes del cierre del plazo de presentación la Universidad de Téramo dijo que no podía continuar asumiendo la coordinación del lado europeo y la asumió la Universidad de Murcia, junto al socio japonés que coordina la parte nipona con el objetivo de no perder todo el trabajo realizado hasta ese momento.

Se levanta la sesión a las 12:00 horas.

Fdo.: Sebastián Cánovas Bernabé
Presidente de la Comisión